



(今週号は合唱コンクールの都合で木曜日に発行します)

北フェス大成功!

例年よりも規模を縮小して行われた北フェスですが、実際に終わってみれば例年以上の大きな感動と達成感がありました。

各部門ごとの発表も良く練られていて、興味を引きました。また幕間の連続物の寸劇も、なるほど!と感心させられました。さらに、あちこちに先生方を登場させる等の楽しい工夫もありました。(出演交渉が大変だったのでは?)

生徒の皆さんの発想力と実行力に敬意を表します。また、温かい拍手を送っていただいた参観者の皆さんにも感謝いたします。

昼食やお土産の手配に力と時間を裂いていただいたPTA役員の皆さん、ありがとうございました。

花吹雪が舞う閉会式(白黒写真は紙版でご覧ください)



さあ、合唱コンクール

ドキドキの抽選会(良い動きですね)



そして、いよいよ明日は合唱コンクールです。こちら例年の大学ホールを使うことはできませんが、本校の体育館でアットホームな雰囲気を楽しみたいと考えています。

楽しみなのは「3年生のプライド」がどのように発揮されるのか、です。練習を聞いていても「3年生の歌声は重厚さが違うなあ」と感じます。

1・2年生は3年生の歌声に感動して、練習に取り組んでいます。明日は文字通り「感動が感動

を呼ぶ」そんな一日になりそうな予感がします。

(何よりも私は、校内から歌声のあふれている最近の学校の雰囲気が大好きです)

なお、明日も保護者の方の観覧を歓迎しますが、感染症対策としてのマスク着用、ならびに入館時の手指消毒や検温をお願いします。

来週の行事予定

もう11月になります。早いですね～

23日(金) **合唱コンクール** (お弁当の準備をお願いします)

駐車場は校庭です。**校舎裏から**車を入れてください。

駐車台数が限られていますので、なるべく徒歩・節車をお願いします

25日(日) 新人戦県大会：野球(伊達市)、ソフトテニス強化大会

26日(月) 放送朝会

27日(火) ALT来校(～11月2日)

28日(水) 学力テスト(3学年)、生徒会各委員会(6校時)

29日(木) 時間割一部変更(6校時は「火5」を実施)

30日(金) 週番引き継ぎ

31日(土) (いわき志塾 市文化センターにて)

※ 11月からは部活動終了は18:00で、下校完了は18:15となります。